

HAUTE LOIRE WE WE WIND THE STREET

Edition: 26 septembre 2024 P.16

Famille du média : Médias

professionnels

Périodicité : Hebdomadaire

Audience: 9182

Journaliste : Marie-Cécile

Seigle-Buyat

Nombre de mots: 368

Dossier ⇒ Sommet de l'élevage

Haute-Loire Paysanne

SALARIAT À l'occasion du Sommet de l'Élevage, l'Association nationale pour l'emploi et la formation en agriculture de la région Auvergne Rhône-Alpes (Anefa) organise deux conférences autour de la question du salariat.

Deux conférences consacrées à l'emploi



Plusieurs conférences seront dédiées à l'emploi lors du Sommet notamment sur les impacts du climats et l'accueil de la génération Z.

Edition: 26 septembre 2024 P.16

Les salariés agricoles sont nombreux à œuvrer au cœur des fermes. Entre 2010 et 2020, selon le Recensement général agricole, le recours à une main-d'œuvre salariée extérieure à la famille s'est accru, en particulier à travers l'emploi permanent salarié non familial (+ 8,2 % en ETP). En 2020, 170 400 personnes étaient employées sur une exploitation agricole. Ainsi, avec la croissance du salariat, les chefs d'exploitation sont conduits à se poser de nouvelles questions : comment accueillir la jeune génération ? Comment assurer le bien-être de nos employés alors que le changement climatique est en marche? Etc... Face à ces questionnements les agriculteurs ne sont pas seuls.

L'Anefa les accompagne et c'est en ce sens que l'association organise sur le Sommet de l'Élevage deux conférences en partenariat avec l'Apecita, Ocapiat et Vivea; deux conférences animées par des journalistes de la presse agricole départementale.

Climat et salariat

Ainsi, mercredi 2 octobre, rendez-vous est donné Salle 5A au Centre de conférences à 10 h 30 pour une conférence autour des impacts du changement climatique sur les métiers de l'élevage laitier. Ces deux heures d'échanges donneront la parole à des éleveurs régionaux, Mickaël Gonin et Christophe Meunier, à un enseignant

et à une conseillère en entreprise, Aurore Thouly.

La Gen Z au travail

Jeudi 3 octobre dans le salon Hall 2 B, les échanges s'articuleront autour de la Gen'Z ou les personnes nées entre la fin des années 1990 et le début des années 2000. Autour de responsables des ressources humaines ou encore d'enseignants d'école supérieure et bien évidemment d'un représentant de cette génération qui arrive sur le marché du travail, l'objectif de cette conférence sera de donner les clés de compréhension pour que chacun trouve sa place. Rendez-vous est donné à 11 heures.

Marie-Cécile Seigle-Buyat